

近永クラブが県1位に輝く

◎第22回フジカップママさんバレーボール愛媛大会



4月6日、松山市の愛媛県武道館でフジカップママさんバレーボール大会が開催され、本町から近永クラブが出場しました。本大会には、東・中・南予それぞれの地区予選を勝ち抜いた16チームが参加。近永クラブは、トーナメント戦を順調に勝ち進み、見事67チームの頂点に立ちました。

一足早く夏気分

◎B&G海洋センターオープン



5月5日、鬼北町広見B&G海洋センタープールがオープンしました。オープン初日はあいにくの雨となりましたが、夏を待ちきれない子ども達が早速プールで泳いでいました。今後の開館日と利用時間は下表のとおりです。運動不足の解消など積極的にプールをご利用ください。

期 間	開館時間	休館日
5月5日～6月30日	13時～19時	月曜日 (月曜日が祝祭日の場合は翌日)
7月1日～7月19日	13時～20時	
7月20日～8月31日	10時～21時	
9月1日～9月15日	13時～19時	

消防・防災へ決意新たに

◎平成20年度鬼北町消防団辞令交付式

4月13日、広見体育センターで鬼北町消防団辞令交付式があり、分団長2人、副分団長2人、部長10人、班長19人、新入団員21人が辞令の交付を受けました。式典後は、奈良川河川敷で消防署員の指導を受けながら、基本動作の確認をしました。また、消防庁長官、日本消防協会長から表彰が

あった4人について、表彰状の伝達式を行いました。

◎消防庁長官表彰(永年勤続功労章) 葛本則雄/渡辺正弘

◎日本消防協会長表彰(功績章) 赤松俊二

◎日本消防協会長表彰(精進章) 上砂秀明

◎日本消防協会長表彰(勤続章) 葛本則雄/赤松俊二



道路の横断気をつけて

◎下鍵山地区と内深田地区に横断旗を設置

鬼北交通安全協会(会長 松岡宏)は、このほど、町内2箇所の横断歩道に交通事故防止を図るため、高齢者用横断旗を設置しました。この横断旗は、先端に光る鈴を取付け、旗には反射する高齢者マークを貼り付けた協会手作りの旗です。夜間の歩行時は、必ず旗を持ち、交通安全に努めましょう。